

令和2年12月4日発行

KURITAYA School letter

横浜市立栗谷中学校

TEL (481) 3767



1年を振り返って

校長 小泉 純一

日々が経つのが本当に早く感じられるようになりました。年のせいでしょうか。(苦笑) いよいよ年の瀬、師走です。

新米校長として着任した4月は、緊急事態宣言による臨時休業の継続で始まりました。そのため新入生には、入学式で少しだけ会うことができましたが、2、3年生とは、密を避けるために始業式が放送のみになってしまい、ほとんど会うことができませんでした。

6月より登校が再開され、徐々に普段の生活にリズムが戻りつつありましたが、消毒・マスク着用・活動の制限と現在も感染予防対策が継続されています。そのため、行事の中止や内容の変更もあり、生徒には辛い思いをさせてしました。

その環境の中で、私が生徒の活動を見ていて素晴らしいと感じたことは、制限をされた限られた条件の中で、前向きで一生懸命に取り組もうとしている姿でした。授業をはじめ、中止になってしまった行事の代わりの行事の準備活動や体育祭、合唱祭への取り組みなど、楽しそうに仲間と協力し活動していました。自分が担当しなければならない仕事を責任もって、最後まで丁寧にやり通すことができる姿勢を多くの生徒が身につけていることは立派だと思います。

話は変わりますが、9月号で自転車の乗り方について書きました。最近、自転車が歩行者とぶつかる事故が多いようです。先日も、横浜市内で小学生が下校途中に2台の自転車にひかれ、腕を骨折する大けがをしました。2週間ほどしてから1人が警察に出頭したようです。9月号にも書いたように基本的には自転車は「軽車両」となり、よほどのことがない限り車道の端を走らなければなりません。冬休みに自転車に乗る機会も多いと思います。十分に気を付けましょう。そして、時間があれば「道路交通法」の自転車に関するルールについて読んでみましょう。

12月25日から冬休みになります。1月6日(水)に元気な顔を見せてください。ご家族の方も含めて、良いお年をお迎えください。

ユニセフ募金

生活福祉委員会が中心となり、9月3日から10月2日にわたり毎朝、生徒登校時に募金活動を実施し、募金総額 10,501円を日本ユニセフ協会に送金しました。ご協力ありがとうございました。

領収書

221-0804
銀行振込用紙
印鑑
支店名: 東京支店

002 31746827
2024年10月12日

9503 C012830

¥10,501※

保育体験

10月に2年生4クラスが、家庭科の授業の一環で神奈川区地域子育て支援拠点の「かなーちえ」のご協力のもと、幼児とのふれあい体験学習を1クラスずつ4日間にわたり実施しました。コロナ禍の中、赤ちゃんを連れてきてくださった多くの保護者の方には感謝です！



【参加された保護者の方の感想】※一部です。

- ・たくさんだっこしてもらいました。人見知りがひどく心配していましたが、とても安心しました。ありがとうございました。
- ・生の中学生の声が聞けて有意義な時間が過せました。たくさん遊んでもらえて娘も楽しそうでとてもありがとうございました。
- ・背児中もいかに息抜きをするか、手を抜けるところでサボるか、ヘルプをいかに出せるかが大切です。一生懸命するからできることです。
- ・みんなにかわいがってもらえてよかったです。息子も楽しそうでした！

【体験をした生徒の感想】※一部です

- ・7か月の赤ちゃんをだっこしたとき、とても柔らかくて驚きました。
- ・赤ちゃんが思ったより重かった！子育ては大変なことが多いのだろうと思う。席を譲るなど出来ることをしたいと思った。
- ・親がいることの大切さを改めて感じました。自分の親へ感謝したいです。
- ・自分もあのぐらいのときがあったんだと考えると感動した。

ふくしたいけん 福祉体験

10月27日（火）に1年生は、神奈川区社会福祉協議会の方々のご協力のもと、福祉体験の授業を行いました。
聴覚障がい講座、視覚障がい講座、車いす体験、認知症サポーター講座、地域福祉体験講座など、地域の一員として理解しておきたい内容について学習しました。



【盲導犬ジーンちゃん 左下】

せいかいやくいんせんきょ 生徒会役員選挙

11月10日（火）に、生徒会役員選挙が実施されました。マロンルームからのテレビ中継でしたが、立候補者と応援者の緊張感がひしひしと伝わってきました。朝の校門での選挙活動をはじめ、みんな頑張りました。

立候補者が全員信任されました。これからよろしくお願ひします。



【立会演説会 視聴】



【投票 受付】



【投票】

かぞく ささ いちぎょうし 家族に捧げる一行詩

ねんせい どうとく かぞくあい まな まな いちぎょうし
1年生は、道徳で「家族愛」について学びました。その学びを「一行詩」に
こころこころ し さくひん かぞくおも おも
込めて家族にあてた詩にしました。どの作品も家族思いで、やさしさと思いやり
かん
を感じることのできるものばかりです。



6、7組の力作

はだけ だいこん しゅうかくまちか しゃかい じかん おざきせんせい しどう さくせい
畑の大根が収穫間近です。また、社会の時間に尾崎先生の指導のもと作成し
れきだいそうりだいじん にんきいちらん じどう はんぱいきよこ けいじ
た歴代総理大臣の任期一覧です。自動販売機横に掲示してあります。



しめん つごう ねんせいよこはまこうがいがくしゅう
紙面の都合により、2年生横浜校外学習と
ぶかつどう きろく がつごう けいさい よてい
部活動の記録は、1月号に掲載の予定です。